

POLITIQUE

ALI BONGO ONDIMBA À POTOS

Le président Ali Bongo Ondimba a sillonné jeudi le marché de Poto-Poto (ou Potos) à Franceville, victime dans la nuit du 30 septembre au 1er octobre d'un grave incendie. Des solutions immédiates doivent y être mises en place, en attendant la remise en état de cet espace commercial.

Page 3

ECONOMIE

LES LEADERS DE DEMAIN

Les Gabonais Pascal Houangni Ambouroué et Gaëlle Biteghe figurent dans le top 100 des «leaders économiques africains de demain», selon une étude réalisée par l'Institut français Choiseul. Le premier, nommé au gouvernement dimanche dernier, apparaît au 9e rang, la seconde au 75e.

Page 4



Photo : PRESSE PRÉSIDENTIELLE



Photo : JOE MARIANGA

n° 12240 - Samedi 8 et Dimanche 9 Octobre 2016

41e année - 20 Pages - 400 Fcfa

GABON MECA
LIBREVILLE - PORT-GENTIL - MOANDA

informe son aimable clientèle que pour **la Rentrée Scolaire** ses magasins libres-services de Libreville, Port-Gentil et Moanda seront ouverts tous les samedis non stop

de 9h00 à 17h00
du 10 septembre au 22 octobre 2016
inclus

GABON MECA
LA SOLUTION GABONAISE

www.gabonmeca.com

Dans la limite des stocks disponibles et selon les tarifs en vigueur

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SOCIÉTÉ

IL FAUDRA ENCORE ATTENDRE



Au terme d'une communication jeudi soir, le ministre de l'Éducation nationale, Florentin Moussavou, a renvoyé à une date ultérieure l'annonce du calendrier officiel des rentrées administratives et des classes. Celles-ci étant tributaires du traitement préalable de nombreux dossiers.

Au terme d'une communication jeudi soir, le ministre de l'Éducation nationale, Florentin Moussavou, a renvoyé à une date ultérieure l'annonce du calendrier officiel des rentrées administratives et des classes. Celles-ci étant tributaires du traitement préalable de nombreux dossiers.

Page 6

SOCIÉTÉ

LE PRÉSIDENT COLOMBIEN NOBEL DE LA PAIX



qui est censée l'aider à remettre sur les rails l'accord de paix historique signé avec la guérilla des Farc après son rejet par la population.

Le Nobel de la paix a été attribué hier au président colombien, Juan Manuel Santos. Une distinction que le lauréat a voulu dédier à son peuple. Et

Page 6

JUSTICE

JEAN-RÉMY YAMA SORT DE PRISON



a quitté la prison centrale de Libreville jeudi soir, après qu'il a bénéficié d'une remise en liberté provisoire.

En détention depuis près de trois mois, le président du Syndicat national des enseignants et chercheurs (Snec), également dirigeant de la Dynamique unitaire (DU), Jean-Rémy Yama,

Page 7

POLITIQUE

Ils félicitent Ali Bongo Ondimba

Page 2

ECONOMIE

Nkok : trois nouvelles unités de production

Page 4

FAIT DIVERS

Foudroyé en plein gare routière

Page 7

Football/Gabon-Maroc cet après-midi à Franceville

BIEN DÉBUTER



Les Panthères du Gabon affrontent, dans un duel de fauves, ce samedi (16h00) sur la pelouse du stade de Franceville, les Lions de l'Atlas (Maroc). Une rencontre qui compte pour la première journée de l'ultime phase des qualifications pour le Mondial-2018. Objectif : entamer au mieux – dans un groupe C particulièrement relevé (Côte d'Ivoire et Mali représentent les autres oppositions) et face à un adversaire contre lequel elles n'ont plus perdu depuis quatre matches, malgré un bilan globalement négatif (7 défaites pour 5 victoires) – cette campagne de Russie.

Pages 10 & 11

Pour moi quoi...

Les choses du Gabon commencent ainsi. Quand on dénonce une grave situation, les mis en cause, gênés, démentent toujours en affirmant le contraire. Après, quand ça se gâte, ils se déjugent et reconnaissent les faits.

C'est comme cette affaire des Centres de traitement ambulatoire chargés de distribuer des médicaments antirétroviraux aux malades. Ces derniers, depuis quelques jours, se plaignent de ce qu'ils ne reçoivent plus l'intégralité de leur traitement habituel. Ce qui fait peser une grande menace sur leur santé. Interrogés, tous les responsables desdits centres refusent d'admettre qu'il y a pénurie d'ARV et assurent même les malades qu'il n'y a pas péril en la demeure" et qu'il y a rupture par contre de certaines molé-

cules...

Curieuse réponse de la part de toubibs spécialisés dans le traitement de cette pandémie et qui jouent avec les mots, avec la vie. La plupart des malades se plaignent de cette situation qui, si rien n'est fait dans les délais, risque de leur coûter très, très cher. Et dire que les toubibs savent de quoi il retourne. Alors, doit-on leur apprendre leur job quand on sait qu'un traitement ne s'accommode pas de bricolage ?

Je comprends, moi Makaya, l'embarras des responsables des centres ambulatoires mais, là, là, là, il y a problème. J'ai cru comprendre qu'il faut deux à trois mois pour qu'une commande soit honorée. Question, a-t-on pris des dispositions, oui ou non, pour qu'il n'y ait pas rupture de stocks ? Allez, dites-nous la vérité, car il en va de la vie de nos parents malades, quoi... .. Makaya